
                                                                                

Compte-rendu du   3  ème   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  22  /202  3  
Date : Le 3/07/2023

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2/CM1) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CE1)                            - Mme ANGLES Céline

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)                                        

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 -Khalys (GS/CP) 

 Tutelle     :                                                            - Thibaud  et Lua (CE1)

-Mme MAGNE, excusée                                            - Emma et Kheissy (CE2/CM1)

-OGECAM   :                                                                  - Maxime et Jérémie (CM1/CM2)

-Mr SOLIER, excusé.                              

APEL:

-Mme DUC, excusée

Parents délégués:                

-Mme DE MONTERNO  (TPS/PS)

-Mmes MORLOT (MS/GS)

-Mme PAULHAC (GS/CP)

-Mme DE JESUS (CE1)

-Mme GARGUILO (CE2/CM1)     

-Mme DUC (CM1/CM2)    excusée                                                                 

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Idées et demandes à soumettre au Conseil et vote pour la reconduction des Talents Partagés l’an prochain.

B.Approbation du nouveau règlement de l’école.

C.Bilan de l’année pour chaque délégué.

Le dernier conseil d’établissement de l’année 2022/2023 a eu lieu le lundi 3 juillet. Chaque personne 
présente a pu s’exprimer au nom du groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, 
enseignantes, Tutelle, Paroisse, OGECAM).

Compte rendu du Conseil     :  
A.  Les   idées et demandes soumises au Conseil      par l  es différents groupes  :   
Les élèves de CP: ils ont voté pour la reconduction des Talents Partagés. Ils aimeraient avoir des ateliers 
gym et chasse au trésor.
Nouvelle demande au Conseil     :   ils souhaiteraient avoir les prénoms de tous les élèves de l’école pour pouvoir
les connaître, un  trombinoscope affiché ou sous forme de porte-vues en accès libre : demande rejetée  
pour des questions de sécurité et de normes RGPD. En revanche, les Maitresses vont réfléchir à une 
solution d’ici la rentrée. Par exemple un badge à porter pendant les récréations de la première période. Les
enfants  sont aussi encouragés à oser engager la conversation  avec les élèves qu’ils ne connaissent pas 
encore.
Les élèves de CE1 : ils ont voté pour la reconduction des Talents Partagés. Ils aimeraient avoir des 
ateliers : judo, flore et faune et sur l’Espace. 
Pas de nouvelle demande au Conseil.
Les élèves de CE2/CM1 : ils ont voté pour la reconduction des Talents Partagés. Ils aimeraient avoir des 
ateliers : sport (orientation, escalade…), zen, animaux et Nature. Ils aimeraient aussi que soient à nouveau 
proposés  certains ateliers qu’ils ont aimés cette année : langue des signes, poterie, caricature et musique.
Nouvelle demande au Conseil     :   avoir de la musique pendant la fête de l’école du dernier jour. C’est déjà 
prévu donc demande acceptée.
Avoir des mangas à la bibliothèque de l’école : demande acceptée. les parents responsables de la 
bibliothèque vont regarder pour en acheter.
Avoir de la colle à la garderie du soir pour faire des petits bricolages : demande acceptée.
Mettre un banc autour de la table de ping-pong pour attendre son tour assis : demande rejetée pour des 
raisons de sécurité.
Les élèves de CM1/CM2 : ils ont voté pour la reconduction des Talents Partagés. 
Pas de nouvelle demande au Conseil     :   

Demandes faites au Conseil par les   parents     :  
-le changement des poubelles de la cour qui commencent à être en mauvais état : demande acceptée.

B.Approbation du nouveau règlement intérieur     : voté à l’unanimité par tous les participants (voir en 
annexe).

C. B  ilan de l’année     : je félicite les délégués pour leur sérieux et leur engagement dans cette mission 
citoyenne et je remercie vivement les parents et autres membres du Conseil qui ont participé cette année 
et ont permis à tous les élèves d’améliorer toujours positivement le cadre de vie de l’école.
Les délégués ont quant à eux exprimé leur satisfaction à avoir participé. Ils ont aimé représenter leurs 
camarades, présenter les idées votées dans leur classe, transmettre ensuite les décisions prises et veiller 



à leur application.
C’est avec émotion que j’ai clôturé mon dernier Conseil et que j’ai souhaité la bienvenue au nouveau 
Directeur Jean-Benoit Fabre, qui aura, lui aussi, à coeur de conserver cette formidable instance de 
régulation de la vie collective, dans notre belle école Marguerite Marie.

Merci à tous !
Mme Valentin, la Directrice.        

L  es élections pour le Conseil d’école 2023/2024 auront lieu à la rentrée de Septembre     : dans les   
classes pour les élèves, lors de la première réunion APEL pour les parents.

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents     :  

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos propositions     !  
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